

# Die Jüngsten gehen jetzt in die Berneckschule

**Unterrichtsbeginn** | »Erhard-Junghans« firmiert jetzt als Real- und Gemeinschaftsschule

**Schramberg.** Die Erhard-Junghans-Schule Schramberg besteht ab diesem Schuljahr nur noch aus Real- und Gemeinschaftsschule, da die Grundschule mit der Berneckschule zusammengelegt wurde. Das Kollegium bereitet bereits das kommende Schuljahr vor und freut sich auf 589 Schüler. Die Sekretariate in der Schillerstraße und in der Graf-von-Bissingen-Straße sind ab sofort Montags bis Donnerstags von 8 bis 12 Uhr und Freitags von 8 bis 11.30 Uhr besetzt.

Für die Klassenstufen 6 bis 10 startet der Unterricht am Montag, 12. September, um

7.35 Uhr für die Realschüler und um 8.20 Uhr für die Ganztageschüler. Am Montag gibt es keinen Nachmittagsunterricht. Am Dienstag, 13. September, findet um 8.20 Uhr ein ökumenischer Gottesdienst für die Klassen 6 bis 10 in der Kirche St. Maria statt. Dazu sind auch die neuen Fünftklässler eingeladen.

Um 9.10 Uhr werden dann die neuen Fünftklässler vom Schulleiter und den neuen Klassenlehrerteams in der Mensa in Empfang genommen. Die Eltern der Fünftklässler können ihre Kinder selbstverständlich zum Got-

tesdienst und der kleinen Aufnahmefeier begleiten. Für die Fünftklässler endet der Unterricht an diesem Tag um 11.50 Uhr.

Die Mensa nimmt ihren Betrieb am Donnerstag, 15. September, auf. Schüler und Eltern können bereits die Menüauswahl wie gewohnt im Internet treffen. Schüler, die im vergangenen Schuljahr für die Mensa angemeldet waren, werden automatisch weitergeführt. Neu hinzu gekommene Schüler und Änderungswünsche sollten dem Sekretariat in der Graf-von-Bissingen-Straße bekannt gegeben wer-

den. Wichtige Informationen finden sich auf der Homepage [www.erhard-junghans-schule.de](http://www.erhard-junghans-schule.de). Im neuen Schuljahr wird die Erhard-Junghans-Schule neben dem Pflichtunterricht wieder eine ganze Reihe von Fördermaßnahmen und Arbeitsgemeinschaften anbieten. Die Kooperationen mit der Musikschule Schramberg und der Jugendkunstschule werden auch im neuen Schuljahr fortgeführt. Außerdem werden ein Tanzkurs für die höheren Klassen von der Tanzschule Dierstein und ein Keyboardkurs von der Musikwerkstatt Jäger angeboten.